

No te compares... a menos que sea para mejorar

Nadie es como tu, y esa es tu mayor ventaja.

Estoy segura de que allá afuera hay al menos una persona deseando tener algún talento tuyo, tu carisma, tu presencia o tu salud.

Siempre hay algo, que por mínimo que parezca, es una ventaja para ti.

Y no digo que el compararse siempre sea algo malo, por el contrario, si lo haces para aprender de las estrategias de la otra persona me parece estupendo.

Por ejemplo: aprender como es que alguien subió al puesto laboral que tu deseas. Aprender de lo que atrajo a tu expareja hacia su nueva pareja. Aprender los hábitos alimenticios de quien goza mejor salud que tu.

Todo en la vida gira entorno al aprendizaje.

Puedes intentar ignorar esto, pero en el juego de la vida es así.

Quienes se disponen a aprender de su oponente, tienen mayor ventaja.

Lo vemos en las películas o novelas todo el tiempo: *la mejor amiga conoce tus vulnerabilidades, se da cuenta de lo que le falta a la relación y llega ofreciéndole eso a la pareja.*

Todo en esta vida es competencia y pretender que no es así no te hará mas fuerte o te dará ninguna ventaja.

Así que mientras nos encaminamos hacia nuestra meta (la misma que hoy te tiene aquí leyendo este artículo) piensa en todo lo que pudieras aprender y de quienes pudieras aprender para alcanzar tu objetivo:

1-

2-

3-



Lo mas importante de todo esto, es no olvidar aprender de tu mayor maestro: TUPASADO.

Observa cada uno de tus errores que te desbocaron de la meta y anótalos para que así puedas observar con detenimiento tus fallas anteriores y en un futuro **NO** volver a cometer el mismo error.

Quizá aceptar tus errores te cueste trabajo hoy, pero te aseguro que mañana me lo vas a agradecer:

1-

2-

3-

4-

5-

